



211520112491



No. SP-WT-202400245

检 验 报 告

TEST REPORT

样 品 名 称 食品添加剂氢氧化钠（粒碱）

生 产 单 位 山东滨化东瑞化工有限责任公司

委 托 单 位 山东滨化东瑞化工有限责任公司

受 检 单 位 /

检 验 类 别 委托



滨 州 市 检 验 检 测 中 心

Binzhou Inspection and Testing Center

滨州市检验检测中心
检验报告
Test Report



报告编号: SP-WT-202400245

共 2 页 第 1 页

样品名称 Sample	食品添加剂氢氧化钠（粒碱）	检验类别 Test Kind	委托
委托单位 Client	山东滨化东瑞化工有限责任公司	型号规格 Model, Type	98.0%-100.5%
生产单位 Manufacture	山东滨化东瑞化工有限责任公司	样品等级 Grade	/
委托单位地址 Address of Client	山东省滨州市滨城区黄河五路858号	商标 Brand	/
抽样地点 Sampling Location	/	委托方代表 Client Representative	李雪芹
抽样基数 Sample Batch	/	接样日期 Receipt Date	2024-07-02
样品数量 Sample Quantity	500g	生产日期 Producing Date	2024-06-30
样品特性与状态 Sample Description	粒碱	样品批号 Batch No.	/
检验环境 Environmental for Test	温度: 20℃~22℃; 湿度: 36%~48%;	检验时间 Test Date	2024-07-02~2024-07-18
检验依据 Test Standard	GB 1886.20-2016		
检验项目 Test Item	色泽, 状态, 总碱量 (以NaOH计), 碳酸钠 (Na ₂ CO ₃), 砷 (As), 重金属 (以Pb计), 不溶物及有机杂质, 汞 (Hg)		
检验结论 Test Conclusion	该样品经检验, 所检项目符合标准要求。 (检验检测专用章)		
备注 Note	1. “/”表示无内容。 2. 该样品信息由委托单位提供, 其真实性由委托单位负责。 3. 检验地址: 滨州市黄河二路413号。		

批准: 高会兰 审核: 张瑞 主检: 孙冬梅
日期: 2024-07-19 日期: 2024-07-18 日期: 2024-07-18

检 验 结 果

共 2 页 第 2 页

[illegible]

声 明

- 1、 报告无“检验检测专用章”及无出证、审核、签发人签字无效。
- 2、 报告涂改无效。
- 3、 除全文复制外, 未经本机构批准不得部分复制报告。
- 4、 送样检验, 检验结果仅对来样负责。
- 5、 送样检验样品及相关信息, 均由委托单位提供, 本机构不对其真实性及完整性负责。
- 6、 如对本报告有异议, 对于食品、药品、化妆品检验, 请于收到报告之日起7个工作日内提出; 对于其它产品检验, 请于收到报告之日起15日内提出。逾期不予受理。

STATEMENT

1. The report is invalid without the stamp for test report or signatures of persons who certificate, audit and issue.
2. The report is invalid if being altered by hand.
3. Except for full-text copy, reports may not be partially reproduced without laboratory approval.
4. The report of sample-delivery test is valid only for the samples delivered by the clients.
5. Samples sent for inspection and related information are provided by the entrusted unit, and this agency is not responsible for its authenticity and integrity.
6. If there is any objection concerning the report, for food, drug or cosmetic products testing, please submit it within 7 days upon reception of the report; for other products testing, please submit it within 15 days upon reception of the report. The overdue request will not be accepted.

办公地址: 滨州市滨城区长江五路777号

邮编: 256600、256500

电话: (0543)8176927 (食品)、8176996 (药品)、8130800 (纤检)、2886765
(厨具)、8100622 (化工、轻工及其它)

电子邮箱: bzs.jyjczx@126.com



公众号